

15.10.77 LT

SPD will längere Züge für die S 4

Nahverkehr Antrag an die Staatsregierung

Geltendorf Die SPD-Landtagsfraktion fordert in einem Antrag die Staatsregierung auf, dafür zu sorgen, dass auf der S 4 nach Geltendorf so rasch wie möglich in der Hauptverkehrszeit generell Langzüge eingesetzt werden. Sollten die Verhandlungen mit anderen Verkehrsverbänden, Zuggarnituren des Typs ET423 zu bekommen, bis Ende des Jahres kein positives Ergebnis erzielen, sei umgehend die Beschaffung anderer Zugtypen, etwa ET422, in

die Wege zu leiten. Die Fürstentfeldbrucker Landtagsabgeordnete Kathrin Sonnenholzner will endlich den einstimmigen Landtagsbeschluss auf Verbesserungen umgesetzt haben.

Die jetzt angekündigten Verbesserungen zum kommenden Fahrplanwechsel mit lediglich einem zusätzlichen Einsatz eines Langzuges morgens in Richtung München und dreier Langzüge freitagnachmittags in Richtung Geltendorf sind für die

SPD eine Farce. „Den Menschen auf einer der meistbefahrenen S-Bahn-Strecken fehlt jedes Verständnis für das Taktieren des Verkehrsministeriums“, wird Sonnenholzner zitiert. Sollten andere Verkehrsverbände kurzfristig keine Zuggarnituren abgeben können, fordert die SPD-Landtagsfraktion die Beschaffung eines anderen Zugtyps auf dem Westarm der S 4 als einzige Möglichkeit der Problemlösung. (lt)